## La Politècnica y el Ayuntamiento de Alcoy impulsan una cátedra de Industria

►El Consistorio aportará 30.000 euros a un proyecto que incidirá en la colaboración con las empresas del entorno

## A.TERUEL

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) y el Ayuntamiento de Alcoy han puesto en marcha de manera conjunta la Cátedra de Industria Digital, para impulsar la colaboración con las empresas del entorno. Las dos instituciones firmaron el lunes el convenio por el cual se crea esta cátedra, a la que el Consistorio alcoyano se compromete a aportar 30.000 euros, según indican fuentes de la institución académica. El rector de la UPV, José Esteban Capilla, y el alcalde de Alcoy, Toni Francés, se encargaron de estampar el acuerdo por cada una de las partes implicadas.

A través de esta cátedra se podrán llevar a cabo acciones conjuntas entre la Universidad y las empresas de la zona, como colaboraciones en másteres, becas, premios a proyectos fin de carrera, trabajos y concursos de ideas y prácticas de empresa. También se podrán realizar visitas a instalaciones, promoción de acontecimientos científicos, técnicos y artísticos y estudios de temas ambientales y de sostenibilidad, entre otras cuestiones, según explican desde la Politécnica.

Asimismo, se incidirá en la digitalización de las empresas, especialmente las de tipo pequeño, así como en el fomento del uso de estas tecnologías en la administracióny por parte de los ciudadanos. La cátedra también tiene como objetivo formar a los estudiantes del Campus de Alcoy de la UPV en marketing digital o ciberseguridad. Otro de los aspectos destacados de esta iniciativa es el impulso a la creación y el establecimiento de empresas de base tecnológica en el futuro parque de Rodes, uno de los grandes proyectos urbanísticos y empresariales que prevé desarrollar el Ayuntamiento a corto plazo.

El rector de la UPV, que además aprovechó su visita a Alcoy para conocer diferentes empresas de la zona, se mostró «convencido» de que el Campus de Alcoy es «el mejor aliado del territorio», y destacó que esta cátedra será una muestra más de las sinergias entre «actores públicos y privados» del entorno. También el director del campus alcoyano, Pau Bernabeu, valoró el hecho de que el Ayuntamiento haya querido que, con esta cátedra, la UPV lidere a su lado «todos los retos de transformación, tanto de las empresas como de la sociedad en su conjunto».

Por su parte, el alcalde de Alcoy aludió a la futura la realización con la UPV de «proyectos de futuro como esta cátedra, que será la tercera que tenemos con este Campus», junto con la del Conocimientoyla Smart Cityy ahora esta de industria digital. Francés incidió en que el Ayuntamiento es «consciente del importantísimo reto que tiene nuestro tejido empresarial y especialmente el industrial» para que el territorio sea más competitivo. Por ello, recalcó la necesidad de apostar por una constante modernización de la industria.



El director del campus, el rector de la UPV y el alcalde de Alcoy.